



**3 Pièces**

**183 m<sup>2</sup>**

**Réf. LVS-1991**

**Prix NC**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique appartement de 3/4 pièces, vendu entièrement meublé, offrant une vue imprenable sur la mer. Bénéficiant d'un ensoleillement optimal grâce à son orientation sud-ouest, ce bien d'exception séduit par ses prestations de très haut standing. L'appartement dispose d'un double séjour élégant, prolongé par une superbe cuisine américaine haut de gamme, entièrement équipée et aménagée avec soins, créant un espace convivial et harmonieux. Le salon s'ouvre sur une vaste terrasse, où se trouve une grande table à manger pour recevoir vos invités et un espace lounge propice à la détente, offrant ...

Magnificent 2/3 bedroom apartment, sold fully furnished, with breathtaking sea views. Benefiting from optimal sunlight thanks to its south-western exposure, this exceptional property features top-of-the-range amenities. The apartment features an elegant double living room, extended by a superb top-of-the-range open-plan kitchen, fully equipped and furnished with care, creating a convivial and harmonious space. The living room opens onto a vast terrace, featuring a large dining table for entertaining guests and a lounge area for relaxing, providing the ideal setting for taking full advantage of ...

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &**  
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

